



MARS 2021

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Dans une relation de partenariat, Arrow a accompagné une nouvelle fois la Française AM dans sa réflexion d'arbitrage d'actif de bureaux seconde main.

*"Depuis 5 ans nous travaillons sur un vrai partenariat professionnel de confiance",* précise Benoit Fouvez, Directeur Général d'Arrow Immobilier.

Idéalement situé à l'entrée du Parc de la Haute Borne à Villeneuve d'Ascq, rue Héloïse, le site bénéficie d'une proximité avec le Métro des 4 Cantons.

Cet immeuble de bureaux développant près de 1 700 m<sup>2</sup> en R+1 et disposant de 75 places de parking.

Arrow Immobilier a également eu le plaisir de conseiller l'acquéreur, la foncière Régionale GRELINE, pour cette acquisition.

Cette transaction prouve une nouvelle fois l'appétence des investisseurs pour la Haute Borne.

“ La Haute Borne, un parc tertiaire reconnu qui attire les investisseurs ”

# IMMOBILIER D'ENTREPRISE